

15 de abril de 2025

Primeras Planas

Ceden a Trump: exprimen presa

Crea Morena ejército de promotores del voto judicial Infonavit prepara 3,400 denuncias por defraudación

Se niegan Tamaulipas, Chihuahua y Coahuila a entregar agua a EU

Impone EU aranceles de 20.91 % al jitomate mexicano

Invitaron a CNDH a reunión con madres buscadoras; Piedra mandó representante

Ventilan corrupción en el Infonavit

Rápido y mortal

¿Quién va por todo aún?

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

<u>La Jornada</u>

La Razón

El Heraldo de México

<u>La Prensa</u>

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Tenis, uno más de sus robos de farderos

La Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvo a una joven presuntamente relacionada con el robo de una pieza artística (tenis) en una tienda de ropa de lujo en avenida Presidente Masaryk. La dependencia rastreó a la mujer y la encontraron en la Peralvillo, al intentar vender los tenis robados. El titular de SSC, **Pablo Vázquez**, detalló en sus redes sociales que la mujer cuenta con seis detenciones entre 2023 y 2024 por el delito de robo a negocio. Excélsior/El Universal/La Razón/El Heraldo de México sin mención: Reforma/La Jornada/Metro/El Gráfico / Diario de México/Eje Central/Basta

Presentan protocolo sísmico

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, presentó el protocolo de emergencia sísmica para la capital, "lo mejor que tenemos que hacer es construirnos y prepararnos para enfrentar cualquier emergencia". En este plan de emergencia se describen las responsabilidades institucionales y se sustenta en una estructura jerarquizada, que se compone de seis 6 ejes, que van desde el monitoreo en el C5, hasta la participación de los cuadrantes de seguridad en el territorio. En foto mención aparece el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. El Heraldo de México / El Economista

Recrearán dos escenarios de catástrofe en la CDMX

El Gobierno capitalino llamó a la población a participar en el Primer Simulacro Nacional 2025, mismo que se llevará a cabo el 29 de abril a las 11:30 horas en el marco del 40 aniversario del terremoto de 1985. Emitida la alerta, se desplegarán de inmediato los **helicópteros Cóndores de la SSC**, se iniciará el monitoreo a través de las cámaras del C5 y se movilizará la estructura de coordinación territorial. El segundo nivel está conformado por cinco regiones en las que se divide la ciudad para efectos de atención a emergencias. Cada una de estas regiones está asignada a dependencias especializadas en búsqueda y rescate en estructuras colapsadas: dos a la Sedena, dos a la Semar y una al **ERUM**. La <u>Prensa</u>

SSC blindará la capital durante Semana Santa

Para resguardar la seguridad de los capitalinos durante el periodo vacacional de Semana Santa, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegará 14 mil 300 elementos que serán distribuidos en las 16 alcaldías. En entrevista, María Teresa Barrios Burgos, directora de la UPC Roma, detalló que, como parte de este operativo, los elementos policiacos y agentes de Tránsito estarán apoyados por mil 268 vehículos, 40 motocicletas, cinco grúas, 22 ambulancias,16 motoambulancias y un helicóptero de la unidad Cóndores para atender las necesidades de seguridad y movilidad de la ciudadanía. <u>Diario de México</u> / <u>Basta</u>



15 de abril de 2025

Decomisan autopartes

Alrededor de 30 toneladas de motores y transmisiones automáticas, así como varias placas del Edomex y de la CDMX, fueron aseguradas en un inmueble ubicado en la calle Estado de San Luis Potosí, colonia Providencia, alcaldía Gustavo A. Madero, informó la SSC. Reforma / El Sol de México

Cae en la CDMX ligado a extorsión y homicidio

En el marco de la Estrategia Nacional de Seguridad y mediante trabajos de inteligencia e investigación para desarticular células delictivas, en la CDMX fue detenido Manuel "N", considerado generador de violencia dedicado al narcomenudeo, extorsión y homicidio en la capital y zona oriente del Edomex. Dicha acción estuvo encabezada por elementos de la SSPC, a través de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial y del CNI, junto con la Sedena, Semar, FGR y GN, en coordinación con **policías de la SSC de la CDMX**. Autoridades lo ubicaron y detuvieron en la calle General Antonio León, de la colonia Juan Escutia, en Iztapalapa La Razón / Basta

Caen en CDMX y Puebla siete del cártel del Pacífico, entre ellos su cabecilla, El Gangoso

Autoridades federales detuvieron en la CDMX y en Puebla a siete presuntos integrantes de una célula delictiva vinculada con el cártel del Pacífico, dedicados a elaborar y distribuir drogas. Entre ellos se encuentra el supuesto líder de la banda, Joel Alfonso Urrea Yariar, El Gangoso. Los operativos fueron realizados de manera coordinada por efectivos de la Sedena, la SSPC y la GN con apoyo de la FGR, la Semar y la SSC capitalina. La Jornada / Excélsior / Milenio / La Prensa / Metro / ContraRéplica

Hallan en tambo restos humanos

Los restos de una mujer fueron localizados al interior de un tambo, vecinos de la colonia San Antonio, alcaldía Iztapalapa, dieron aviso a las autoridades. Al lugar llegaron policías, quienes desplegaron un fuerte operativo y acordonaron la zona, agentes solicitaron la revisión de las cámaras de seguridad para determinar quién o quiénes abandonaron el recipiente. Gracias al monitoreo, la **SSC** logró detener a cuatro personas que estarían implicadas en este hecho. Reforma / La Jornada / La Prensa / Metro / El Gráfico

Atracan a doñita

Oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvieron a una mujer luego de que asaltara con un picahielo a otra mujer de la tercera edad, en el Eje 1 Oriente Anillo de Circunvalación y su esquina con la calle Adolfo Gurrión, en la colonia Zona Centro, alcaldía Venustiano Carranza. Metro

Niño sicarios atacó a plomazos a 6 personas

Elementos de la SSC capturaron a un menor de edad, quien junto con varios cómplices atacó a balazos a seis personas, dos de las cuales perdieron la vida, en la alcaldía Iztapalapa. Los hechos ocurrieron en las calles Villa Frati y Villa Dominicos, colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl. <u>Basta</u>

Muerte del feminicida de Iztacalco provoca reclamo y sospecha

Luego de que este domingo 13 de abril se conoció la muerte de Miguel "N", conocido como "el feminicida de Iztacalco", surgieron nuevos detalles sobre algunas de las últimas acciones desde prisión por el imputado, quien nunca exhibió arrepentimiento por los crímenes que presuntamente cometió. Por su parte, **la SSC** informó que el "feminicida" contaba con vigilancia, con custodio de vista y tenía tratamiento con medicamento supervisado por personal médico del Reclusorio Varonil Oriente. La Razón / Excélsior / La Crónica de Hoy



15 de abril de 2025

Trailero le da volteón

Una ambulancia del SAMU volcó al ser embestida ayer por un tráiler en el cruce de la avenida Eduardo Molina y Eje 1 Norte. La unidad médica no llevaba paciente; el trailero fue detenido por policías y el paramédico hospitalizado. El Gráfico

Ambulancias 'patito' en la mira

Pese a los esfuerzos para la regulación de las ambulancias 'patito' la problemática persiste, por lo que el Congreso de la Ciudad de México ha puesto la mirada en el tema, busca pedir cuentas respecto a su funcionamiento. La diputada local del PT, Jannete Guerrero Maya, busca que la Agepsa dé a conocer cuántas ambulancias privadas circulan en la capital, además, se pidió a la **SSC** y a la Agepsa que investiguen la compra y venta de ambulancias de segunda mano; y a la Secretaría de Movilidad verificar el proceso de emplacamiento de estos vehículos, ya que se necesita reforzar la supervisión y garantizar que toda unidad que circule en la CDMX esté equipada y operada por personal capacitado. Reporte Índigo

Aumentó la fatalidad en los hechos de tránsito

Durante 2024 murieron 533 personas en siniestros viales ocurridos en la ciudad, un aumento de 13% respecto al año pasado, lo que se coloca, junto a 2022, como el más letal en seis años de mediciones. De enero a diciembre 2024, la **SSC** registró 533 personas fallecidas por hechos de tránsito, lo que refleja un incremento de 13% y 34% en comparación con los periodos de 2023 y 2019, respectivamente. Excélsior

Refuerzan seguridad con operativos y 57 mesas de trabajo

En coordinación con autoridades locales y federales, la alcaldía Tlalpan intensificó la seguridad en su territorio donde se llevaron a cabo diversos operativos incluidos cateos, clausuras, detenciones y patrullajes en puntos estratégicos, de manera coordinada con las alcaldías vecinas de Magdalena Contreras y Álvaro Obregón. Estas jornadas, encabezadas por la alcaldesa Gabriela Osorio, reunieron representantes de la GN, SSC, FGJ y Sedena. La Prensa

Todo listo en Golgota para la crucifixión

El Cerro de la Estrella, ubicado en la alcaldía Iztapalapa, ya se encuentra listo para recibir a miles de fieles y visitantes que acudieran a la tradicional representación de la Pasión de Cristo. El equipo de sonido está instalado y **elementos de seguridad pública** se encuentran desplegados en la zona para garantizar el orden y protección de los asistentes. <u>La Prensa / El Sol de México</u>

Refuerzan seguridad en Semana Santa

El operativo Semana Santa Segura inició en la alcaldía Miguel Hidalgo y estará vigente del lunes 14 al domingo 27 de abril. El alcalde Mauricio Tabe informó que se intensificarán los recorridos de vigilancia en colonias, zonas turísticas y áreas de esparcimiento, con la participación de 200 elementos de la **Policía Auxiliar**, 28 unidades, 20 carpas, un vehículo táctico, así como 12 cuatrimotos y 12 motos de la Comisión en Seguridad Ciudadana de MH. Reforma / La Razón / La Prensa / Metro

Listas, actividades recreativas en la V. Carranza por el asueto

Una serie de actividades culturales y recreativas ofrecerá la alcaldía V. Carranza durante Semana Santa, mismas que se realizarán en las diferentes plazas y parques de la demarcación donde se instalaron inflables, juegos infantiles y albercas, entre otras atracciones. La alcaldesa Evelyn Parra destacó que las actividades se desarrollarán luego del reforzamiento con **elementos de Seguridad** y Protección Civil. <u>La Prensa</u>



15 de abril de 2025

Concentra Cuauhtémoc secuestros

La alcaldía Cuauhtémoc, que gobierna Alessandra Rojo de la Vega, es la alcaldía que concentra los casos de secuestro, delito que se duplicó en lo que va del trienio en toda la entidad. Es de señalar que las 15 denuncias por secuestro en toda la CDMX representan una duplicación, pues en los últimos cinco meses del pasado trienio, el SESNSP contabilizó siete casos en toda la entidad, la cual es una de las que más carpetas de investigación tiene por este ilícito en todo el país. <u>Basta</u>

Columna La Conversación en las Redes Sociales: Imagen del día

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, presentó el Protocolo de Emergencia Sísmica para fortalecer la capacidad de respuesta y construir una ciudad resiliente. En foto mención aparece el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. Reporte Índigo

Columna En Tercera Persona: El corredor de las desaparecidas / Héctor de Mauleón

El feminicida de Iztacalco actuó durante más de una década con absoluta impunidad. En abril de 2024, Miguel Cortés atacó y asesinó a una adolescente e intentó matar a la madre de ésta, vecinas en el mismo edificio. Se le detuvo cuando intentaba escapar. El domingo pasado, a un año de su detención, **la SSC** informó que "El feminicida de Iztacalco" se había desplomado en su celda del Reclusorio Oriente, a consecuencia de un paro cardiorrespiratorio. El Universal

Columna El Caballito: A vigilar las calles en Miguel Hidalgo por días de asueto

Nos cuentan que el alcalde panista de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, anunció el arranque del operativo Semana Santa Segura que estará vigente hasta el domingo 27 de abril, con el objetivo de reforzar la vigilancia en la demarcación. Nos detallan que durante estas dos semanas se intensificarán los recorridos de vigilancia en colonias, zonas turísticas y áreas de esparcimiento, con la participación de 200 elementos de la **Policía Auxiliar**. El Universal

Columna Red Compartida

En CDMX, con motivo de la representación de la Pasión en los barrios de Iztapalapa, nos dicen que tiene a autoridades de la alcaldía y del propio Gobierno local atentos para evitar cualquier problema en el primer año de gobierno de Clara Brugada, quien fue alcaldesa de Iztapalapa. Nos cuentan que no se espera un despliegue especial de **policías**, pero se quiere que todo salga de manera correcta y perfecta, así que desde el C5 habrá especial seguimiento a los tres días de actividades en la alcaldía donde se lleva a cabo la escenificación en días santos. La Prensa

Columna Duda razonable: La estrategia de seguridad y lo local / Carlos Puig

De acuerdo con datos del SESNSP, para diciembre de 2024 se contaba con 128,745 policías estatales en todo el país. Mientras que, de acuerdo con el Censo Nacional de Seguridad Pública Estatal 2024 y el Censo Nacional de Gobiernos Municipales y Demarcaciones Territoriales de la CDMX 2024, ambos del Inegi, hay un total de **291,200 policías**, de los cuales 128,773 pertenecen al orden estatal y 162,427 al orden municipal. Milenio

Inserción: Operativo Vacaciones Seguras

La **Policía Preventiva** reforzará su presencia en zonas comerciales, bancos, cajeros automáticos, transporte público y estacionamientos. Descarga la app Mi Policía. <u>+Chilango</u>



15 de abril de 2025

Edicto

En los autos del juicio de amparo número 660/2023-VI, promovido por Amaranta Zaide Flores Hernández, por propio derecho, contra actos del Juez Vigésimo Noveno de lo Civil del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, actuario adscrito a dicho juzgado y **Secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México**. El Heraldo de México

Policiaco

Corre la sangre en la Ciudad de México

En la Ciudad de México se dieron dos ataques armados que pusieron en alerta a las autoridades; uno ocurrió en el cruce de Rivero y Peralvillo, colonia Morelos, en la alcaldía Venustiano Carranza, donde sicarios dejaron gravemente herida a una pareja, quienes fueron atendidos por elementos del ERUM; mientras que, en la GAM, un hombre fue baleado cuando llegaba a su domicilio. <u>Basta</u>

Encuentran arepa de venezolano

El olor fétido llevó a policías y vecinos de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, a descubrir el dorso de un hombre envuelto en plástico y tela dentro de un departamento del inmueble marcado con el número 103 en la calle de Jarciería. Al acudir al llamado de emergencia, **elementos de la SSC** hallaron en el lugar un bulto envuelto en plásticos y telas, según los vecinos, el departamento era ocupado por ciudadanos de origen venezolano, vinculados al grupo criminal "Tren de Aragua". Las primeras investigaciones de las autoridades capitalinas apuntan a que el hombre fue cercenado por un ajuste de cuentas. El Gráfico

Fallece al caer por cubo de elevador

Una falla en un elevador de la Dirección General de Educación Secundaria Técnica de la SEP provocó que una mujer perdiera la vida tras caer alrededor de 10 metros, los hechos ocurrieron en calle Nezahualcóyotl, colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio llegaron paramédicos del **ERUM** y Bomberos. Reforma / Metro / El Gráfico

Pierde sujeto la vida en su caballo de acero

Un motociclista perdió la vida al derrapar cuando circulaba a gran velocidad sobre Anillo de Circunvalación y Héroes de Nacozari, muy cerca del mercado de la Merced; autoridades acordonaron el lugar. <u>Basta</u>

Sistema Penitenciario

Le hacen necropsia

Tras la muerte de Miguel "N", conocido como el químico feminicida de Iztacalco, supuestamente a consecuencia de una caída en el Reclusorio Varonil Oriente, el Instituto de Servicios Periciales y Ciencias Forenses del Poder Judicial realiza una necropsia de su cuerpo para esclarecer las circunstancias de su fallecimiento. Diario de México / Basta



15 de abril de 2025

Justicia

Denuncian caso de despojo en la CDMX

Dos mujeres de la tercera edad viven con miedo e intranquilas por el abuso de poder de personal del Poder Judicial y la Fiscalía General de Justicia de la CDMX. Denunciaron a familiares por robo, intento de feminicidio y violencia y aún no dan solución las autoridades. La Prensa

Columna El Caballito: Se le junta la chamba a la fiscal capitalina

Los casos de alto impacto se le juntaron a la titular de la FGJ de la CDMX, Bertha Alcalde Luján. No, no se trata de los cientos de delitos que son denunciados todos los días en el MP, sino de aquellos que por su magnitud y alcance son hechos donde la no rapidez para dar respuestas puede ejercer presión. Hace una semana ocurrió la tragedia en el Axe Ceremonia en el Parque Bicentenario y a la fecha todavía no hay el deslinde de responsabilidades ni quién falló. En las últimas horas se sumó el deceso de Miguel, el feminicida serial de Iztacalco y los familiares de las víctimas piden claridad de los hechos. Las dudas son muchas y doña Bertha tendrá que dar prontas respuestas. El Universal

Imagen Destacada



